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■静岡県中部未来懇話会 22年度定時社員総会

に
戻
れ
な
い
「
不
可
逆
性
」、
コ
ロ

ナ
後
に
予
想
さ
れ
る
「
人
材
不
足
」

の「
三
つ
の
不
」が
あ
る
と
指
摘
。「
多

く
の
課
題
が
あ
る
が
、
皆
さ
ん
と
地

域
の
景
気
を
良
く
し
て
い
き
た
い
」

と
話
し
、
中
部
地
域
の
発
展
に
向
け

て
支
援
と
協
力
を
呼
び
掛
け
た
。

　

総
会
終
了
後
に
開
か
れ
た
理
事
会

で
は
、
任
期
満
了
に
伴
う
代
表
理
事

の
選
任
を
行
い
、
中
西
会
長
ら
５
氏

報
告
を
承
認
し
、
任
期
満
了
に
伴
う

理
事
・
監
事
を
改
選
し
た
。

　

あ
い
さ
つ
し
た
中
西
勝
則
会
長

（
静
岡
銀
行
会
長
）
は
、「
新
型
コ
ロ

ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
た
め
、
今
ま

で
リ
ア
ル
講
演
会
の
開
催
が
難
し

か
っ
た
が
、
今
年
は
皆
さ
ま
に
人

気
の
あ
る
経
営
戦
略
セ
ミ
ナ
ー
を

開
催
す
る
」
と
述
べ
た
。
セ
ミ
ナ
ー

は
７
月
か
ら
23
年
２
月
ま
で
計
５

回
の
予
定
で
３
年
ぶ
り
の
開
催
と

な
る
。

　

そ
の
上
で
中
西
会
長
は
、「
景
気

は
持
ち
直
し
て
い
る
と
言
わ
れ
る

が
、
静
岡
は
ま
だ
上
向
い
て
い
な

い
」
と
し
、現
在
の
景
気
状
況
に
は
、

先
行
き
が
見
え
な
い
「
不
確
実
性
」、

デ
ジ
タ
ル
化
や
脱
炭
素
化
な
ど
以
前

　

一
般
社
団
法
人
・
静
岡
県
中
部
未

来
懇
話
会
は
６
月
10
日
、
２
０
２
２

年
度
定
時
社
員
総
会
を
、
静
岡
市
葵

区
の
ホ
テ
ル
ア
ソ
シ
ア
静
岡
で
開

い
た
。
21
年
度
の
事
業
報
告
と
決
算

が
再
任
さ
れ
た
。

　

引
き
続
き
「
Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
に
取
り
組

ま
な
い
リ
ス
ク
・
取
り
組
む
機
会
」

を
テ
ー
マ
に
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
を
開
催

し
、
リ
レ
ー
ト
ー
ク
と
パ
ネ
ル
討
論

を
行
っ
た
。

　
（
シ
ン
ポ
詳
報
は
７
月
号
に
掲
載
）

◇改選された理事・監事の皆さん（※は新任）
　�【理事】中西勝則（静岡銀行会長）、鈴木與平（鈴
与会長）、戸野谷宏（静岡ガス会長）、川井敏行（静
岡鉄道社長）、�大須賀紳晃（静岡新聞社社長）、豊
島勝一郎（清水銀行会長）、後藤康雄（はごろも
フーズ会長）、木内藤男（木内建設会長）、山田
潤（焼津水産化学工業社長）、西村やす子（ふじ
のくに物産社長）、馬瀬和人（一般財団法人静岡
経済研究所理事長）、大石剛（静岡新聞社代表取
締役）、谷川治（静岡新聞社常勤顧問）、大村治（静
岡県中部未来懇話会事務局長）、※築地茂（静岡
新聞社編集局論説委員、静岡県中部未来懇話会
事務局次長）
　【監事】河野誠（弁護士）

◇再任された代表理事の皆さん
　【会長】中西勝則
　【副会長】鈴木與平、戸野谷宏、川井敏行、
　　　　　�大須賀紳晃

　

22
年
度
定
時
社
員
総
会

事
業
報
告
を
承
認
、
理
事
な
ど
改
選

　
　
　
　
　
　
　    

静
岡
県
中
部
未
来
懇
話
会


